



*"Yo los elegi para que vayan y den fruto"*



*¡Gracias  
Madre Mónica y Madre Alejandra  
por los encuentros compartidos con  
la AFJM de Argentina y Uruguay!*



*Encuentro con AFJM de Buenos Aires con Madre Mónica y Madre Alejandra  
29 de octubre 2022*



"Compartimos un cálido Encuentro en el colegio de Buenos Aires con la Madre Mónica, Superiora General de la Congregación y la Madre Alejandra, compañera cercana de muchos de nosotros.

Bajo el lema de la Congregación: "Yo los he elegido para que vayan y den frutos", nos invitan a descubrir que estamos elegidos para "algo más" y nos proponen como miembros de la AFJM, expresar con simpleza:  
¿Cómo valoro y reconozco lo que Jesús María me ha dado en mi vida?

Espontáneamente aparecen las experiencias de cada uno, con vivencias y existencias muy diversas en los espacios y tiempos vividos. Pero partiendo siempre de este espíritu de familia tan particular que emana de nuestra Madre fundadora, quien nos llama a confiar plenamente en la bondad de Dios, que nos espera para abrazarnos, que tiene el corazón abierto para nosotros.

La charla fluyó con la "delicada ilación" que Madre Mónica iba enhebrando entre nuestros relatos y los lineamientos de Claudina y su Carisma que nos inspiran!

-Nos invitaron a seguir juntos para poder dar frutos sin olvidar el "Si Providencial" de Santa Claudina.

- Que seamos responsables de la tarea que nos toca por más simple que sea y llevarla a cabo con alegría.

-No descuidar la "escucha atenta" y la cercanía hacia nuestros hermanos, priorizando los más vulnerables.

-Valoramos y destacamos la presencia de Claudina como mujer precursora de sus tiempos, remarcando su fortaleza y su rol maternal.

Reunidos en torno al simbólico árbol de la vida, reconocemos nuestras raíces, el tronco y sus frutos para desarrollar. Convocados para seguir como contemplativos en acción.

Nos invitan también a recurrir a Fratelli tutti 55 para lograr ahondar sobre la fraternidad tratando de sostener a los más desfavorecidos para que se sientan acogidos. Revalorando así las primeras recomendaciones de Claudina.

Nos despedimos ofreciendo nuestras intenciones en una Misa muy sentida. Muchas gracias a Madre Mónica y Madre Alejandra, fue un intercambio motivador y esperanzador. Tenemos mucho camino "para seguir y aprender".

Patricia Auer de Lonardi  
AFJM Buenos Aires, Argentina.

